

Polsek Sagaranten Door to Door di Desa Datarnangka Tingkatkan Keamanan

Sukabumi - SAGARANTEN.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 25, 2024 - 11:59



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan Desa Datarnangka Melalui Kegiatan DDS

Sukabumi - Aipda Lukky Lukmanul Hakim, Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada Kamis, 25 April 2024. Kegiatan yang dimulai pukul 10.00 WIB ini berlangsung di Kp. Datarnangka, Ds. Datarnangka, Kec. Sagaranten, Kab. Sukabumi. Dalam kegiatan ini, Aipda Lukky bertujuan untuk memperkuat komunikasi dan kerjasama antara kepolisian dengan warga masyarakat setempat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, Kamis (25/04/2024).

Warga Desa Datarnangka menyambut baik kedatangan Aipda Lukky yang dikenal dekat dengan masyarakat. Dalam kunjungan tersebut, beliau memberikan beberapa himbauan penting, termasuk:

1. Mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.
2. Meminta warga untuk segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala atau informasi penting seputar keamanan dan ketertiban.
3. Menyampaikan pentingnya meningkatkan kepekaan dan kewaspadaan warga untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif.
4. Menawarkan diri sebagai konsultan solutif bagi warga dan pemerintah Desa Datarnangka dalam upaya memperkuat keamanan lingkungan.
5. Memberi himbauan khusus kepada para orang tua untuk memastikan anak-anaknya berada di rumah pada pukul 22.00 WIB setiap hari, untuk mencegah terlibat dalam kejahatan jalanan atau menjadi korban kriminalitas.

Aipda Lukky mengungkapkan, "Kami berharap dengan kegiatan ini, kesadaran dan kerjasama masyarakat dalam menjaga keamanan bisa terus meningkat. Penting bagi semua elemen masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif."

Kegiatan Door To Door System ini merupakan bagian dari upaya Polsek Sagaranten dalam mengoptimalkan keamanan di wilayahnya, sekaligus mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat Desa Datarnangka. Melalui kegiatan ini, diharapkan terjalin kerjasama yang baik antara masyarakat dan kepolisian dalam upaya bersama menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan.